



## Der Schirmherr und seine Kapellen

**Plattling.** Eine musikalische Überraschung hat es am Freitagnachmittag gegeben: Vor dem Café Vaitl erklang festliche Blasmusik – zu Ehren von Landrat Bernd Sibler, der ein Geschenk überreicht bekam. Anlass war das bevorstehende Jubiläum der Bayerwald-Spielmannsvereinigung, gespielt hat der Spielmanns- und Fanfarenzug Eggenfelden.

„Wir feiern heuer unser 60-jähriges Bestehen“, erklärt Vorsitzender Martin Haidn. Gegründet wurde der Verband 1965 als „Vereinigung der Spielmanns- und Fanfarenzüge des Grenzlandes“ und firmiert heute unter dem Namen „Bayerwald-Spielmannsvereinigung“. Aktuell gehören zwölf Mitgliedszüge aus den Regionen Niederbayern und Ober-

pfalz dazu – meist Spielmanns- oder gemischte Fanfarenzüge, wie Haidn erläutert. Mit ihren 12 Mitgliedsvereinen ist die Bayerwald-Spielmannsvereinigung auch ein Mitglied des Bayerischen Blasmusikverbands und des Bayerischen Musikrats.

Das Jubiläums-Musikfest findet am 21. Juni 2025 im Bayernpark statt. Da Landrat Sibler die

Schirmherrschaft für die Veranstaltung übernommen hat, wurde ihm ein Ständchen dargebracht. Bereits im November vergangenen Jahres wurde der Deggendorfer Landrat zum Präsidenten des Bayerischen Musikrats gewählt – einem Gremium, das in Bayern für musikalische Belange sowie für die zahlreichen Musikverbände im Freistaat zuständig ist. – pz/Foto: Mattioni